

新たな学校生活が始まるということで、始業式の日はとても緊張していたことを覚えています。誰と同じクラスになるのか、不安でいっぱいだったその日の朝、学校に着き、クラスが書いてある表をみると、よく知っている名前やそうでない名前がずらりと並んでいました。新学期が始まって数週間、初めはクラスに緊張感が漂っていましたが、授業に慣れていくにつれてだんだんとクラスが賑やかになっていきました。そんな中迎えた大阪探訪。少しずつお互いのことを分かり始めた時期に、班になって大阪という街を探索することで、よりクラスの中が深まったのではないかと感じます。

二学期には、一年間で一番クラスが一丸とならなければいけない体育大会と合唱コンクールがあるので、一組の「個性」と「団結力」をいかしながらクラス全員で頑張りたいです。

1組

長かったようで短かった一学期、私たちのクラスは初めよりもとても明るくなったと思います。大阪の校外学習など、クラス全体での話し合いなどがたくさんあって、なかなか意見がまとまらないことなど、団結力がないこともありました。授業でも少しだらついていたたり、うるさかったりしました。そんな中、次第に、今の誰もが意見できる、話し合えるという明るい空気になっていきました。これからも、このクラスの雰囲気を大切にしながら、2学期にある合唱コンクールや体育大会でも力を出していきたいです。これからも前田先生とクラス全員で、2組の団結力をさらに高めていきたいです。

2組

3組は、最初、仲が良い人どうしでしゃべっていて、あまりしゃべらない人もいたり、なんとなくまとまりがありませんでしたが、少しずつ誰とでもしゃべることができるようになってきて、クラスにも少しずつ笑いが増えてきました。今では、授業中にうるさくて、けじめのないようなこともあるので、2学期はそこを直していけたら良いなと思っています。これからもけじめはつけて、この明るさを大切に頑張りたいです。

3組

僕たちのクラス4組は、初めはとても静かでおとなしいクラスでした。しかし、時間が経つにつれて、どんどん賑やかになって、とても雰囲気は良くなりました。そして、このクラスには個性的な人が多くいて、お互いに仲良く、もめごとが少ないのが良いと思います。それぞれがクラスを盛り上げて、みんなを楽しませてくれています。2学期も楽しく賑やかに過ごしながら、いろいろな行事を通してさらに「団結力」を高めていきたいです。

4組

各クラスの

「一学期を振り返って」

僕のクラスは、始業式から1ヶ月経っても教室がとても静かでした。また、みんな、前に同じクラスだった人とよく話していて、初めて一緒のクラスになった人とはあまり話していませんでした。転機は、大阪自主研修の計画決めの時でした。みんなが良い自主研修にするために一生懸命にパソコンや本で調べているうちに、どの人も仲良くなっていきました。そして、大阪自主研修当日、どの班も計画にそって行動し、トラブルもなく無事に終わりました。大阪自主研修が終わった次の週、学校に来てみるとみんなが和気あいあいと自主研修の話をしていました。きっとそれは、クラスの絆が深まった証拠だと僕は思います。一学期に築き上げてきた絆で、2学期の文化祭や体育大会を頑張りたいです。

6組

5組の良いところは、誰とでも仲良く話ができることです。朝の挨拶も明るくしっかりとできていて気分がいいです。また、クラスも賑やかでとても楽しいです。

逆に、あまり良くないところは、賑やかになり過ぎて、それははじめがなさ過ぎると思う時があります。授業中は、私語を減らし、2学期からはさらに頑張りたいです。

5組

7組は仲の良いクラスだと思います。休み時間は、友達と楽しくおしゃべりしています。その反面、はしゃぎすぎて、教室で走り回り、先生に注意されるが増えました。まもなく夏休みが始まりますが、仲が良すぎて、その場のノリでみんな心配な方向に走ることのないようにしたいです。規則をしっかりと守り、有意義な夏休みにしたいと思います。夏休みが明けたら、二学期、文化祭の合唱コンクール、体育大会がありますが、どの組にも負けないぐらい協力し、勝利を目指して頑張りたいです。

7組

8組のスローガンは、「蝶のように舞い、蜂のように刺す」です。一学期を終え、振り返ると、和気あいあいとした良い雰囲気のクラスになってきたと思います。時には、授業中、騒がしかったり、まとまりがないこともありましたが、しかし、いざとなったら、一致団結して、みんなで「蝶のように舞い、蜂のように刺す」をモットーにこれからある文化祭や体育大会、職場体験学習などにも積極的に取り組んでいきたいです。きっと楽しいことだけでなく、うまくいかないこともあると思いますが、8組全員参加！！で盛り上がっていけるといいなと思っています。

8組

